

# 樹 遠

## 教育目標



- 知** 自ら学ぶ意欲を高め、よく考える人となろう  
**情** 思いやりをもち、共に高め合う人となろう  
**意** 強じんな意志をもち、最後までやり抜く人となろう  
**体** 勤労を尊び、たくましい心身を鍛える人となろう

令和4年度 遠別中学校だより  
令和4年9月30日（金）発行

《本年度の経営方針》

生徒の自己肯定感を高め 「チーム遠中」による組織的取組の推進

キーワード 「生かす」「認める」「ほめる」

## 学校祭開催にあたり

学校祭総務係 教諭 東海林 恭子

大きな学校行事の一つである学校祭を開催できることに感謝いたします。生徒たちは学校祭へ向け、2学期開始直後から準備を進めてきました。「学校祭に来ていただいた方に、最高の瞬間を見ていただく」という思いで、昼休みや放課後の短い時間、特別時間割の中で一生懸命に取り組んできました。

今年のテーマは、「百花繚乱～一人一人が開花するステージを～」となりました。実行委員会が全校生徒から募集し、3年生齋藤七海さんの案に決定しました。一人一人が支え合いながら、それぞれの良さを引き出し、素晴らしい花を咲かせてくれることと思います。

校舎の北棟2F（物理室）に、今年度のテーマが掲示されています。会場係が一枚一枚丁寧に作成しました。



今年度も新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、来校者数を同居家族の皆様と制限させていただきます。来校を楽しみにしておられた方には申し訳ございませんが、ご理解・ご協力をお願い申し上げます。生徒たちは2年間、学校祭当日、控室で待機している状態でしたが、今年は鑑賞できるよう計画を立てています。一緒に楽しい時間を過ごしていただき、生徒一人一人の活躍に温かい励ましをいただきたくお願い申し上げます。

私たちはこれまで、合唱の音取り、劇やパフォーマンスの流れ、会場準備や展示物の飾り付けなど、学校祭を成功させるために様々な時間を使い準備を進めてきました。3年生は3年生として、1・2年生に何かを残せる時間が少なくなってきました。1・2年生が3年生の姿を見て、何かを感じこれからどうやって過ごしていくのか、考えるきっかけになればと思っています。当日は、たくさんの拍手をよろしくお願いいたします。

第73回学校祭実行委員長 野木 智博